
meine Pfropfungen

Beitrag von „stefan“ vom 21. Mai 2013, 17:32

Hallo Foris,
wie versprochen will ich Euch nun kund tun über die Entwicklung von Blüten an der Opuntie 
mit den Epi-Stecklingen.
Im vergangenen Herbst kurz vor der Einwinterung habe ich die vier verschiedenen Sorten auf 
diese Indica gepfropft und kann mich nun bereits im ersten Frühling der ersten Blüte erfreuen. 
Zwei der vier Stecklinge begannen zu wachsen, einer nun mit Blüte und der Vierte braucht 
wahrscheinlich noch etwas Bedenkzeit, was er wohl mit sich selber anfangen soll.... :D. 
Fazit: Alle vier Steckis sind angewachsen, Wuchsgeschwindigkeit in etwa gleich, wie 
wurzelecht. Blütenfarbe und Zeichnung identisch mit der Mutter.
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